

ABSTRAK

Nur Fitria, NIM 1501420949, *Pengamalan Surah Al-Sajdah di Shalat Shubuh Jum'at Pada masyarakat Kelurahan Sarang Halang Pelaihari (Studi Living Al-Qur'an)*, pembimbing (1) Hj. Noor'ainah, M.Fil.I dan pembimbing (2) Najib Irsyadi, S.Th.I.,M.Hum.

Kata Kunci: Pengamalan Surah Al-Sajdah, Shalat Shubuh Jum'at.

Al-Qur'an merupakan kitab pedoman bagi umat Islam dan menjadi kitab rujukan pertama bagi umat Islam. Al-Qur'an tidak hanya dipahami secara tekstualis tapi dapat dipahami secara kontekstualis. Oleh Karena itu, para sejarawan Al-Qur'an telah mulai mengembangkan ilmu-ilmu yang berkaitan dengan Al-Qur'an. Salah satu ilmu yang dikembangkan adalah Studi *Living Al-Qur'an*. Pada dasarnya *Living Al-Qur'an* sudah ada sejak zaman Nabi Muhammad saw. hanya saja baru disadari oleh sebagian orang. Segala sesuatu yang berkaitan dengan masyarakat dan berkaitan dengan Al-Qur'an merupakan *Living Al-Qur'an*. Bentuk Kajian Al-Qur'an bisa menyangkut mengenai bentuk membaca, memahami, mengamalkan, maupun dalam sosio-kultural yang lain. Begitu juga dengan Pengamalan Surah Al-Sajdah di Shalat Shubuh Jum'at pada Masyarakat Sarang Halang yang termasuk dalam kajian *Living Al-Qur'an*. Kalimantan Selatan merupakan salah satu daerah yang mengamalkan Surah Al-Sajdah di Shalat Shubuh Jum'at terutama bagi masyarakat Sarang Halang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana masyarakat Sarang Halang mengamalkan Surah Al-sajdah di Shalat Shubuh Jum'at dan apa yang menjadi motivasi masyarakat Sarang Halang mengamalkan Surah Al-Sajdah di Shalat Subuh Jum'at.

Penelitian ini termasuk dalam penelitian lapangan (*field research*) jenis Penelitiannya kualitatif dan kajian *Living Al-Qur'an*. Penelitian ini menggunakan tiga Teknik Pengumpulan data yaitu Wawancara, Observasi dan Dokumentasi. Data disajikan secara deskriptif terkait dengan data yang diperlukan mengenai Pengamalan Surah Al-Sajdah di Shalat Shubuh Jum'at pada masyarakat Kelurahan Sarang Halang.

Setelah melakukan penelitian maka hasil penelitiannya sebagai berikut: Pengamalan Surah Al-Sajdah di Shalat Shubuh Jum'at pada masyarakat Kelurahan Sarang Halang dilakukan dengan cara yang benar sesuai dengan Hadis Nabi Muhammad saw. dan yang menjadi motivasi Masyarakat mengamalkan adalah karena adanya Hadis yang menganjurkan untuk mengamalkan.